

Paris, le 25 mai 2012



**Madame Marisol TOURAINE**  
 Ministre des Affaires Sociales et de la Santé  
 Ministère des Affaires Sociales et de la Santé  
 14, avenue Duquesne  
 75350 Paris 07 SP

*Signalé*

Madame la Ministre,

Tout d'abord, permettez-moi de vous adresser mes plus chaleureuses félicitations pour votre nomination au sein du Gouvernement de la République. Les attentes de nos concitoyens sont nombreuses, tout particulièrement dans le domaine de la Santé dont le coût connaît un renchérissement constant. Je sais pouvoir compter sur votre attachement à préserver un égal accès à des soins de qualité pour chaque Français et ce, sans conditions de ressources.

Philippe KALTENBACH

—  
 Sénateur

des Hauts-de-Seine

—  
 Maire de Clamart

Je me félicite que lors de votre premier discours public le 22 mai dernier en tant que Ministre de la Santé, vous ayez souhaité mettre en avant le « rôle central du service public hospitalier pour nos concitoyens et plus largement pour l'équilibre de notre modèle économique et social ». En effet, les évolutions voulues par les précédents gouvernements n'ont pas manqué de susciter l'inquiétude des usagers et de nombreux élus. C'est notamment le cas pour la qualité du projet médical de la médecine hospitalière publique implantée en banlieue parisienne. Alors que jusqu'ici l'expansion des territoires situés à la périphérie de Paris s'était faite de pair avec la mise en place d'une médecine hospitalière de pointe, on y observe désormais un affaiblissement de l'excellence du projet médical au sein des structures de l'AP-HP.

Avec 10 autres maires de communes de la banlieue francilienne accueillant des établissements de l'AP-HP, nous avons récemment signé un appel commun (ci-joint) refusant la disparition progressive de la médecine hospitalière publique d'excellence présente au sein de nos territoires de santé. Aussi, je souhaiterais solliciter un entretien avec vous, auquel je pourrais associer les autres signataires de l'appel, afin de vous faire plus largement part de cette évolution préoccupante et ce, alors que la banlieue est au cœur du développement futur de la métropole parisienne.

Je vous remercie de l'attention que vous voudrez bien porter à ma démarche et vous prie de recevoir, Madame la Ministre, l'expression de mes salutations cordiales.

*Amicalement*

*Philippe Kaltenbach*

**Philippe Kaltenbach**